

Liebe süß sauer

Eine chaotische Romanze

Von Zhenya

Kapitel 1: "Shit, ich bin verknallt!"

Das war ein extrem heißer Sommertag und die Blade-Breakers lagen bei Tyson auf der Terrasse in der Sonne.

"Mampf...leckerpf...mmmh..."

"Tyson! Hör auf beim Eisessen so zu schmatzen!", brüllte Kai, dem die Geräusche auf den Wecker gingen.

"Och menno, es schmeckt aber so gut!", maulte Tyson.

"Trotzdem... es nervt!!!!"

"Du alte Stinkmorchel!", maulte Tyson weiter und verzog sich mit seinem Eis nach drinnen, wo er in Ruhe weiterschmatzte.

Kai lehnte sich wieder zurück und seufzte zufrieden.

Plötzlich hörten sie Stimmen, die aus der Richtung der Haustür kamen. Es war eine Mädchenstimme dabei und man hörte ein paar Jungs.

"Wer kann das denn sein?", fragte Max.

Ray zuckte mit den Schultern. "Weiß nicht, aber Tyson öffnet ihnen bestimmt."

"Tyson?! Außer schmatzen kann der doch nichts!", meinte Kai sarkastisch.

Die anderen reagierten nicht, sie waren Kais Kommentare schon gewohnt.

Es klingelte.

"Ich kommeeeee!", rief Tyson und stolperte zur Tür.

Als er öffnete lächelte ihm sofort ein Mädchenmund entgegen und dahinter streckte ihm ein robuster Kerl die Hand aus. Ein sehr kleiner Junge hüpfte hoch und ein dicklicher Typ grinste.

"Hallo! Wir dachten, wir kommen mal vorbei!", lachte das Mädchen, dann fragte sie:

"Wo sind denn die anderen?"

Tyson nahm erst mal die Hand des robusten Kerls an.

"Hi, Lee!", freute er sich.

"Ebenfalls.", sagte Lee.

Das Mädchen, das übrigens Mariah war, zerrte den kleinen Jungen mit sich.

"Komm, Kevin, wir gehen zu den anderen.", befahl sie.

Kevin folgte ihr trostlos. Der dickliche Gary kann nur lachen.

Mariah nahm schnurstracks den Weg auf die Terrasse, wo ihr sofort Ray ins Blickfeld fiel.

"Hey, Ray! Hier!!!", lächelte sie und kam schnell auf ihn zu.

Ray blinzelte kurz, denn Mariah stand genau im Sonnenlicht. Er sah nur verschwommen ihre Silhouette und was er sah, verschlug ihm die Sprache.

Er hatte Mariah und den Rest der White Tigers das letzte Mal vor zwei Jahren gesehen und nun ...

Da stand dieses Mädchen, nein, eigentlich stand da eine junge Frau vor ihm. Ihr langes, pinkes Haar glänzte im Licht und ihr Körper erst.

"Hallo, Mariah...du...du bist ja erwachsen geworden.", begrüßte der verwirrte Ray sie.

"Ja, natürlich! Ich bleibe nicht klein!", erklärte Mariah und fuhr sich dabei durchs Haar.

"Ich werde ja auch bald 18."

Ray kam ins Schwitzen und das nicht nur wegen der Hitze, er konnte nicht aufhören, seine Sandkastenfreundin an zustarren.

"Hey, Ray...deine Augen fallen raus!", meinte Kai und grinste fies.

Mariah lachte und setzte sich neben Ray, er schielte in Richtung ihres Ausschnittes, und kam sich dabei irgendwie blöd vor.

"Was mache ich hier?", fragte er sich.

"Na ihr!", begrüßte der Rest des White Tigers Team die Blade-Breakers. Lee stapfte zu Ray und drückte seinen ehemaligen Teamgefährten.

"Mensch, wir haben uns so lange nicht gesehen. Wie geht's dir?", fragte Lee.

Ray stotterte (er war noch von Mariah betört): "Mir geht's gut und was habt ihr gemacht?"

Lee überlegte kurz, da fiel ihm Tyson dazwischen und laberte: "Wahrscheinlich haben sie wie die Wilden trainiert, um mich eines Tages schlagen zu können!"

"Dich zu schlagen ist ein Kinderspiel!", grinste Kai (wieder mal sarkastisch).

Dann verlief alles wie gewohnt... Tyson regte sich auf, Max und Kenny wollten ihn beruhigen, Kai kümmerte sich nicht um Tyson und der Rest lachte sich schräg.

"Es ist also alles normal bei euch.", stellte Mariah fest.

Am Abend wollten alle mit ihrem Besuch aus China Essen gehen. Ray machte sich schick und ließ sich dabei von Kai beraten, denn die beiden waren mittlerweile gute Kumpels geworden (auch wenn Ray Kais Art manchmal nicht verstand).

"Steht mir das?", fragte Ray.

Kai schüttelte den Kopf. "Was ist denn mit dir los? Du benimmst dich echt seltsam..."

"Ach, ich weiß auch nicht...." Ray atmete tief aus, dann stampfte er wütend mit dem Fuß auf den Boden. "Shit, ich bin verknallt!"

Kai musste lachen (...Kai kann lachen!!! Ein Wunder!!!) und meinte dann: "In Mariah? Das kleine Kätzchen ist erwachsen geworden und unser Playboy ist verliebt. Das ist echt mal lustig!"

Ray zog einen Schmollmund. "Du bist doof, bloß weil du nicht weißt was Liebe ist, musst du dich nicht lustig machen!"

Kai stand auf und streifte sich sein T-Shirt ab (es war gut, dass Ray kein Mädchen war, denn sonst wäre er bei Kais Body sabbernd weggeschmolzen).

Kai holte einen Anzug aus dem Schrank und machte sich fertig.

Da klopfte es an der Tür.

"Herein!", rief Kai.

Schon trat eine chinesische Schönheit in den Raum. Mariah trug ein langes China-Abendkleid, mit einem Seitenschlitz, der bis zur Hüfte reichte.

"Also, sexy ist sie schon...", dachte Kai und hörte sofort auf diesen Gedanken zu vertiefen, als ihm Ray Sie-gehört-mir-Blicke zuwarf.

"Seid ihr fertig, Jungs?", fragte Mariah.

"Klar, wir kommen.", antwortete Kai und zog Ray mit aus dem Zimmer.

